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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 
2012-2013年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ６月１２日 ２０１２－１３年度事業実績報告 

田 中  作 次            ６月１９日 一年間を振り返って 

 

 

VOL. ５０  No.３９（通算Ｎｏ．2360）          

 

２０１３年６月５日（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

２０１２－２０１３年度   事業実績報告 

                                   「カルミア （金平糖花）」 

写真提供：石塚克己会員                           

                                                          

                                      

 

２ ０ １ ２ - ２ ０ １ ３ 年 度      会長 青 木 正 弘        幹事 石 塚 克 己 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.５０ No.３８（No.2359） ５月２２日（水）晴れ (司会 倉持功典委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶        ☆５０周年実行委員会会議 

                                            

ビ ジ タ ー 

浅香美紗様（つくば学園ローターアクトクラブ） 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会 五木田益城委員長 

親睦ゴルフ大会のご案内 

６月１３日（木） 水海道ゴルフクラブにおいて開催致します。 

宜しくお願い致します。 

 

５０周年記念誌委員会  五木田利明委員長 

メンバー紹介の写真を６月末までにお願い致します。 

 

幹 事 報 告  石塚克己幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知  

 

会 長 挨 拶  青木正弘会長 

ご挨拶申し上げます。「卯の花」という花があるのは皆さんご存知かと思いま

すが、五月の末から六月に咲く、ウツギの木の白く小さい花です。 その白

い花に似ているので、豆腐のおからのことを「卯の花」というようになったそう

です。 植物の「卯の花」を腐らせるような長い雨ことを「卯の花腐し」と昔の

人はいったそうです。梅雨に入る少し前の五月の末ごろの、二、三日続く霧

のような少し憂鬱な感じのする雨のことです。 「くだし」というのは東の風の

ことで、久保田万太郎の有名な俳句に「さす傘も 卯の花腐し もちおもり」

とあります。 

さて、２０日（月）に行われた常総きぬ川花火大会実行委員会に出席して参りました。 ロータリークラブの

会長が自動的に特別実行委員会役員として委嘱される様で、他にライオンズクラブ、青年会議所、交通

安全協会、工業懇話会、商工会理事、行政関係者も含め６９名で構成されており当日の参加者は約半

数くらいでした。 花火大会は８月３１日（土）に行われ約７，０００発の花火が上げられ予想観覧者数は１

１万人で予算額は３，５００万円、そのうち１,１００万円が常総市の補助金です。この会議の中で印象に残

る発言がありました。それは常総市の山口教育長への質問に対す答えですが、質問は、各地の花火大

会の翌日、地元の小中学生がゴミ拾いのボランティア活動をしているところもありますが常総市ではどうで

しょうか？ との問いかけに基本的には可能です。 但し「準備の段階或いは、当日何らかの関わり合い

を持つことでボランテイア活動をする子供たちの意識が違う」と思いますとのお答えでした。 

最近は、県内外からも花火見物に来られる方が増え昨年は観光バスでも来たとかで評判のよい花火のよ

うです。ただしこの花火大会を常総市の活性化にどうつなげるかが今後の課題かと思いました。 

今日、この後はいよいよ四日後に迫りました５０周年式典、本番前最後の全体会議となります。各委員会

の皆様には、様々な準備を頂いて用意は万全かと思いますが、再度ご確認いただき当日２６日には滞り

なく式典、祝宴を終え、さすが水海道と言われるようにと願っております。そして終了後の慰労会では皆

様と共に美味しいお酒を頂きたいと考えておりますのでよろしくお願い申し上げます。 
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出 席 報 告 （北村陽太郎委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５５名 ４４名 １１名 ０名 １１名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （五木田裕一委員長）         入金計 ￥19,000      累計￥1,800,000  

５０周年式典ではアシスタントを務めさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。 浅香様 

５０周年宜しくお願い致します。石井会員、ソングリーダーよろしく。  青木（正）会員 

５０周年式典、皆様どうぞ宜しくお願い致します。  石塚（克）会員 

いよいよ５０周年記念式典が２６日に行われます。皆様どうぞ出席の程宜しくお願いします。  

鈴木（豊）会員 

まもなく５０周年です。  染谷（秀）会員 

暑くなりました。体調管理に注意しましょう。  田上会員 

ソングリーダー、ご教授よろしくお願い致します。  石井会員 

その他  山野井会員 

例会欠席しました。  飯塚・松坂  各会員 

 

会報委員会  松崎隆詞委員長  五木田利明副委員長  高須 薫委員 

 

 
平成２５年５月２６日（日） 於：ホテルグランド東雲 
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    満月での慰労会の写真３枚掲載 

 

会員の皆様、お疲れ様でした。 


